
た。サイズが確認出来ました。なお、色は皆さんの

ご意見を聞いた所オレンジが好評でしたのでオレン

ジに決定致しました。胸と背中に入れるマークはデ

ザインが上って来ており現在回覧中です。

・勿来夏祭り実行委員会より案内が届いており、本年

の勿来夏祭りは今回の震災の影響により中止となり

ましたと連絡が入っております。

・本日例会終了後臨時理事会を開催致しますが、理事

者の皆様宜しくお願いします。主な議題は先程鈴木

会長がお話された内容です。

◎副幹事よりお知らせ－山下副幹事
　先週地区協議会の報告をしましたが、3名の方の報

告が残っています。新世代の後藤会員、ロータリー

財団の押田会員、米山記念奨学会の髙木会員です。

後程発表宜しくお願いします。

◎各委員会報告

◇出席委員会－峯口副委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。本日は出席奨励賞をお渡し致

します。金成会員、林会員、渡辺（勉）

会員前の方へどうぞ。おめでとう

ございます。

クラブフォーラム
　　　　（2011 ～ 2012 活動計画）

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。今日の例会は初夏を感じさせる

蒸し虫暑い天気となりました。6月 12 日に会長杯ゴ

ルフコンペが行われましたが爽やかな日射しの中で

24 名参加で開催されました。結果は、優勝が児玉会

員ではなく山下副幹事となりました。楽しくゴルフ

をした後にミドリさんで懇親を深めました。本当に

ご参加戴いた会員の皆さんありがとうございました。

それから当クラブにメールが入っており、6月 14 日

昨日ですが東京の江戸川ロータリークラブの金子栄

一会長さん外数名の連名で当クラブへ 50 万円を寄贈

させて戴きたいという内容でございました。この件

で本日臨時理事会を開催する予定です。また当クラ

ブに会員数× 25,000 円の義援金が来ています。来年

度の予算についても検討する為今年度結論を出さな

ければいけませんのでそれも含めて臨時理事会で話

し合いたいと思います。また、今日は先日の地区協

議会を受けてそれぞれの委員会に別れて来年度の話

をしたいと赤津会長エレクトより要望がありクラブ

フォーラムを行うことになりました。宜しくお願い

します。

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・スタッフジャンパーのご試着ありがとうございまし

出席状況 正会員数　　　56名　　　　
 本日の出席率　　　74.00％　　　　修正出席率　　　86.00％
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2010 ～ 2011 年国際ロータリーのテーマ

会  長　鈴木修一郎

幹  事　鈴木　雅之

ＳＡＡ　矢代　昭雄

　   　　 児玉　健二会報小
委員長

第 2412 回　例  会　平成 23年 6月 15日 ( 水・晴 )

ロータリーソング
－今月は親睦活動月間です－

4つのテスト
　  髙木　孝道 会員

◇スマイルボックス委員会－川中委員
・会長杯ゴルフコンペで優勝しまし

た。　　　　　　　　   山下副幹事

・山下会員優勝おめでとうございま

す。　　渡邉　公平ガバナー補佐

・会長賞ありがとうございました。

髙木会員

・出席奨励賞ありがとうございました。

渡邉（國）、渡辺（勉）、金成、林各会員

・本日はスマイルデイです。

冨澤、川中、峯口、矢代、児玉、後藤、荒川（義）船橋、

金成、佐久間、富岡、生駒、佐藤（英）、橋本各会

員及び鈴木（修）会長、赤津会長エレクト、高萩副

会長、鈴木（雅）幹事

・前回例会休んでごめんなさい。　　　　　佐野会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　小熊会員

クラブ協議会（地区協議会報告）

後藤　泰治次期新世代委員長
　新世代委員会は、インターアク

トクラブ、ライラ、ローターアク

トの 3 つの委員会で構成されてい

ます。主に活動しているのはイン

ターアクトクラブで、ライラとローターアクトは来

年度の計画も出来ていないのが現状です。インター

アクトクラブは県内に 14 クラブございます。14 のク

ラブの内 1つだけ中学生のクラブが出来ました。そ

のクラブは喜多方の中学校で喜多方ロータリークラ

ブは 2つのインターアクトクラブのスポンサークラ

ブとして活躍しております。各インターアクトクラ

ブの人数はさまざまですが 1番多いのは磐城農業高

校の 56 名です。年度で最初に行われるのは 8月 9 日

の年次大会です。例年だと2泊3日で行なわれますが、

今年は震災で日帰りの予定です。10 月には第 2回の

連絡協議会、来年 2月には国際理解研修が 1泊で行

われる予定です。

押田　行正 次期ロータリー財団副委員長
　ロータリー財団委員会は第 1 セ

クションが 11 時 10 分から 12 時 10

分、第 2 セクションが 1時 10 分か

ら 2 時 10 分まで行いました。山﨑

パストガバナーから言われたこと

は「ロータリーとロータリー財団は2輪の車ですので、

皆さんご協力をお願いします。1人 1,000 ドルを積み

重ねてマルチプルフェローになって下さい。」と話さ

れ、またマッチンググラントについてもお話があり

先週会長が話されたとおり大いに利用して下さいと

いうことでした。

髙木　孝道 次期米山記念奨学会小委員長
　地区協議会の報告を簡単にお話

致します。内容は苦しい今の世の

中に資金集めをどうするかが主体

でした。米山記念奨学会の制度に

ついては皆さんご承知の通りです。

目的はロータリーの理想とする国際親善交流を深め

る為に優秀な留学生を育成し、世界平和に貢献する

ということです。その為に推進委員会、学友委員会、

選考委員会で構成されております。推進委員会は奨

学会の主旨理解を推進し、普通寄付が 5,000 円、特別

寄付が 10,000 円を達成するのを目標に活動します。

学友委員会は留学生が米山奨学生となった時点から

さまざまな支援を担当する委員会で世話クラブと奨

学生でフォローして卒業後も学友会の係りを続けて

いくことになります。選考委員会は毎年 12 月に行わ

れる準備や地区内の大学にいる留学生に関すること

を把握して指定校の決定、世話クラブの決定を担当

します。主な内容は以上でした。

クラブフォーラム
赤津　善宣 次期会長

　先程活動計画書を皆さんにお配

り致しましたので各委員長さんの

テーブルに集って戴き、2011 －

2012 年度の年次計画について話し

合って決定しましたら 6月 22 日までに山下副幹事へ

提出して下さい。宜しくお願いします。


